

Une conversation avec Dr Aaron Drucker

Agent de développement des ressources éducatives



Aaron Drucker, MD, ScM, FRCPC

Dermatologue et scientifique à Women's College Hospital
Professeur adjoint à l'Université de Toronto

Pourquoi vous êtes-vous impliqué dans l'ACPD?

En tant que scientifique spécialisé dans la médecine factuelle, je suis conscient qu'il existe de nombreuses informations erronées sur les affections de la peau et leurs traitements. En contribuant à la création de matériel éducatif pour les personnes atteintes d'affections cutanées, je peux faire en sorte que les gens soient bien informés sur leur affection et les options de traitement.

Pourquoi aimez-vous faire du bénévolat pour l'ACPD?

Il est gratifiant de savoir que le contenu que j'aide à développer profitera directement aux personnes atteintes d'affections cutanées.

L'ACPD m'a également permis de rencontrer des personnes ayant une expérience vécue des affections cutanées qui peuvent travailler avec moi en tant que partenaires de recherche. Ces personnes m'aident à centrer davantage mes recherches sur le patient.

Pourquoi diriez-vous à d'autres personnes qu'elles devraient s'impliquer dans l'ACPD?

C'est une organisation formidable qui a à cœur les intérêts de la communauté des affections de la peau.

Un lien personnel avec la communauté des patients atteints d'affections de la peau a-t-il motivé votre participation?

En tant que dermatologue, j'essaie d'aider de nombreuses personnes à gérer leurs affections de la peau. L'ACPD me permet de passer à un autre niveau, en aidant l'ensemble de la communauté des patients atteints d'affections de la peau.